
総合政策委員会

自由民主党 新 藤 信 夫 （２０分） 

１ 入札制度のあり方について

 市内企業を重視した入札制度について

 緊急時の市内企業の協力体制について

 地元企業の育成について

２ 地域の元気臨時交付金について

 補正予算債の活用について

 当交付金を活用する事業の配分について

民主党 浜 口 健 司 （１５分） 

１ さいたま市のブランディングについて

 シティセールス推進課の役割と業務内容について

 「選ばれる都市」とするための具体的手法は

２ 庁舎の管理について

 本庁舎のセキュリティーについて

３ さいたま市の防災力向上について

 さいたま市民防災支援システムの進捗について

民主党 三 神 尊 志 （１５分） 

１ 土地開発公社について

 今後のスケジュールについて

 清算の仕方について



総合政策委員会

２ 市ＰＲキャラクター「つなが竜ヌゥ」の今後の身のふり方について

 今年度のヌゥの活動について

 今後について

公明党 神 坂 達 成 （２０分） 

１ 農家発電について

 農家における太陽光発電について

 農家発電における市の助成制度の創設について

２ 地域防災計画における水害対策について

 レジームシフトによる総雨量 2000mm時代に備えて

３ ツール・ド・フランス開催について

 自転車競技事業の継続性について

 コース選定について

 経済波及効果を高める仕掛けについて

 自転車イベントの同時開催について

 地域商店街との協力関係について

 来訪者への御もてなし事業について

 企業協賛について

 市民参加の大会開催について

 選手のウォームアップについて



総合政策委員会

改革フォーラム 添 野 ふ み 子 （１０分） 

１ 付属機関について

 委員選任について

 報酬について

２ 公共調達について

 物品納入について

 業務委託について

日本共産党 神 田 義 行 （１０分） 

１ 小規模修繕工事登録制度の改善について

 小規模修繕工事登録制度の発注の現状について

 登録業者への発注率を引き上げるための対策について

２ 中小企業金融円滑化法の終了に伴う対策について

 金融円滑化法終了に伴う中小企業への影響について

 市の融資制度の改善について



文教委員会

自由民主党 井 上 洋 平 （１０分） 

１ 教諭の覚醒剤事件について

 状況について説明を求める

 学校の対応について

  ① 児童、保護者について説明

  ② 特に児童についてのケア

 教職員の心のケアをどうするのか

 早期発見できなかったのか

 今後の学校運営に支障を来たさないのか

自由民主党 帆 足 和 之 （３０分） 

１ さいたま市とＰＴＡ協議会の関係について

 教育委員会がさいたま市ＰＴＡ協議会について望むこと

 組織について

 補助金の内容、内訳について

 補助事業に対する効果について

 ① 各事業が教育委員会や各ＰＴＡにどのようにフィードバックされてい

るか

  ② 広報誌に「教育委員会に要望、請願活動を行っている」とあるが、   

どのような要望なのか

  ③ 土曜チャレンジスクール、学校安全ネットワークに対する意見交換に

ついて



文教委員会

民主党 高 野 秀 樹 （１０分） 

１ 児童、生徒のアレルギー対策について

 近年、子どものアレルギーが急増しているが、給食や学校生活での対策

は

民主党 原 田 健 太 （１０分） 

１ コア・サイエンス・ティーチャー養成拠点構築事業について

 現状について

 今後について

２ 就学援助について

 現状について

 今後について

３ 日本の伝統文化の教育について

 現状について

 今後について

４ いじめ防止に向けて

 いじめ防止教育

 ① 教員に対して

② 児童、生徒に対して

 今後について

５ 読書教育について

 現状について

 今後について



文教委員会

民主党 西 山 幸 代 （１０分） 

１ 小中学校等の体育館の改修について

 災害等に備えての対策について

 安全対策について

２ 人権調査活動について

 大宮北高生の取り組みに対する評価について

 外国籍の子どもへの就学支援の拡充について

３ いじめ対策について

 児童生徒と教職員の関わり、支援体制について

 心を育む学校環境について

 メディアリテラシー教育について

４ 部活動について

 特別支援学級の部活動について

公明党 松 下 壮 一 （１０分） 

１ 小中一貫教育について

 小中一貫教育実験校における状況と課題について

２ ゲートキーパーについて

 ゲートキーパーのねらいと役割および養成方法

３ 防災カリキュラムについて

 防災カリキュラムの具体的内容



文教委員会

公明党 宮 沢 則 之 （１０分） 

１ 学校施設の老朽化対策について

 現状掌握について

 ① 劣化診断などの今後の取り組みについて

 ② 現状の課題について

 建物の長寿命化、予防保全型の管理について

改革フォーラム 土 井 裕 之 （２０分）

１ 防災対策について

 ハード面での耐震化

 ① 非構造部材

 ② バリアフリー対応

 ③ マンホールトイレ

 避難場所運営委員会など地域との連携

  ① 現状と認識

  ② 合同避難訓練の実施

２ 体罰について

 市内の現状と認識

 教員へのはたらきかけなど対策

３ 教員の駆け込み退職について

 これまでの経緯と市の教育現場への影響

 教員の給料の支払いの制度について



文教委員会

 見解（今回の件・県費負担）

４ 各学校の運営について

 物品購入について不適正な事例はないか

 各学校の裁量権の拡大について

５ 学校給食の公会計化について

 他市の状況と文部科学省、総務省の見解

 導入について見解

６ 図書館の民間委託について

 これまでの業務委託の実績

 民間委託そのものと、プライバシーや地域住民との関係についての懸念

について見解

日本共産党 山 崎  章 （１０分） 

１ 地域図書館の蔵書の充実について

 書籍購入費の推移とマイナスシーリングの影響について

 蔵書の充実について

２ 入学準備金、奨学資金貸付制度について

 平成 24 年度における申請状況と決定状況について 

 給付型の奨学金について

３ 小中学校の林間学校に伴う宿泊施設の今後の対応について



市民生活委員会

民主党 小 柳 嘉 文 （３０分） 

１ アートフェスタの検証について

 浦和・岩槻会場の検証と南浦和会場へ向けて

 地域や市民活動との協働のあり方について

２ ＰＰＳの活用について

 業者の公募の仕方などに工夫はしたのか

 他市の活用状況はどうか

 民間ベースでのＰＰＳへの助成などについて

３ 駒場スタジアムの女子サッカーの聖地化について

 本当に目指しているのか

 どうやって駒場を聖地にしようとしているのかビジョンを伺いたい

４ スポーツもできる多目的広場の活用について

 利活用状況について

 臨時（大原）グラウンド廃止後の対応について

５ 外国人登録法廃止に伴う住民サービスの継続について

 更新通知の発送をすぐ行ってほしい

公明党 吉 田 一 志 （２０分） 

１ 地域における防犯力の強化について

 自主防犯活動の現状について

 地域防犯ステーションの活用状況と今後の整備方針

 地域安全協定について



市民生活委員会

 各区設置の青色防犯パトロール EV車の活用状況

２ 高齢者施設の防火対策について

 高齢者施設の防火設備の点検実施状況

 防火設備設置への取り組みについて

 高齢者施設の避難訓練について 

３ ワークライフバランスの推進について

 取り組みの現状について

 仕事と生活の調和推進アドバイザーの創設等、事業者への支援について

 他部局との連携について

改革フォーラム 村 松 順 子 （２０分） 

１ 緑区消防署等複合施設

 現況、進捗状況

 これからの予定

２ 公共施設の駐車料金の平準化について

 プラザ３館の比較

 無料の１時間後の料金を１時間目から徴収する民間でもあり得ない特異

体系は

 ① 市内にいくつあるのか

 ② その施設の共通点は

 ③ なぜこの施設なのか

 市民サービスの公平、公正の原則の観点から 

 ① この制度の根拠、いつどの様にしてつくられたのか 



市民生活委員会

 ② 何のためにこの制度を続けているのか 

 駅前にある岩槻区役所、サウスピアの現況 

 直接の担当部署はコミュニティ課、文化振興課、何人の職員がいるのか 

 マネジメント計画と特異体系とのかかわり

日本共産党 加 川 義 光 （１０分） 

１ 南区旧区役所駐車場のアスベスト問題について

２ スポーツにおける体罰問題

３ 区長権限の強化について



保健福祉委員会

自由民主党 江 原 大 輔 （１５分） 

１ さいたま新都心の保育施設について

 第８－１Ａ地区の保育施設の建設予定について

２ 待機児童ゼロ対策について

 待機児童ゼロ対策について

民主党 小 川 寿 士 （２０分） 

１ 高齢者施策について

 安心長生き条例計画策定について

 認知症対策について

 デイサービス一日無料体験について

 成年後見制度について

２ がん患者支援について

 がん患者の入浴時のバスタイムカバー着用について

３ 障害者施策について

 介護職の医療行為研修について

 介護中カードについて

 内部障害者マークについて

公明党 武 山 広 道 （１０分） 

１ 障がい者移動支援について

 制度改正の内容について



保健福祉委員会

 制度改正に伴う助成対象外者からの声及びその対応について

２ 認知症高齢者グループホームの防火対策について

 防火設備の設置状況について

 未設置施設への対応について

公明党 井 上 伸 一 （１０分） 

１ 待機児童対策について

 これまでの取り組みについて

 今後の方向性について

２ 犬または猫の譲渡事業について

 これまでの実績について

 譲渡後の状況発信について

改革フォーラム 傳 田 ひ ろ み （１０分） 

１ 災害時要援護者支援について

 現状と課題

 ① 要援護者名簿について

 ② 個人別避難支援の作成について

 ③ 社会福祉施設等との連携について

 ④ 地域との連携体制について

 ⑤ 医療的ケアの必要な要援護者支援について



保健福祉委員会

２ ノーマライゼーション条例施行後の障害者に対する虐待と差別について

 体制整備は

 事例は

 防止策及び研修について

日本共産党 戸 島 義 子 （１０分） 

１ 介護保険制度について

 介護報酬改定における影響について

 介護保険料について

① 滞納の現状について

② 減免制度について

 施設・居住系サービスの整備状況について

 地域密着型サービスの整備状況について

日本共産党 久 保 美 樹 （１０分） 

１ 学習支援事業について

 貧困の連鎖を断ち切るために

① 参加する子どもを増やすための取り組みについて

② 対象を広げるべきではないか

③ 教育委員会との連携について



保健福祉委員会

無所属 吉 田 一 郎 （１０分） 

１ 生活保護について

２ 特別養護老人ホームについて

３ 医療体制について

４ 高齢者対策事業について



まちづくり委員会

民主党 伊 藤  仕 （１８分） 

１ 都市計画について

 都市計画道路の見直しについて

 存続候補路線について

２ 西浦和駅周辺について

 まちづくりについて

３ 河川について

 地域との連携について

４ しらかば通り延線について

 現状等について

 今後等について

５ 良好な住環境について

 さいたま市葬祭場建築等指導要綱について

民主党 高 柳 俊 哉 （１２分） 

１ 高沼用水を活かした地域づくりに向けて

 与野中央公園脇水路整備などについて

 用水の年間通水について

 （仮称）河童淵公園づくりについて

２ 誰もが安心して住み続けることのできるまちに向けて

 入居支援制度の実績など

 埼玉県制度の活用などについて



まちづくり委員会

公明党 谷 中 信 人 （２０分） 

１ 雪害対策について

 雪による事故の有無について

 橋梁等、凍結が予想される個所の状況について

 今後の対策について

２ 浦和駒場スタジアムの整備について

 「女子サッカーの聖地」を目指す上での課題

 浦和駒場競技場の今後の整備計画について

 周辺施設を含めた一体整備について

３ 生活道路の安全対策について

 安全対策工事による効果および検証について

 ゾーン 30 による安全対策について

 今後の安全対策について

日本共産党 守 谷 千 津 子 （２０分） 

１ 藤右衛門川、雨水幹線内堆積土砂の除去について

 県と合意した堆積土砂の除去、平成 25 年度に実施される計画の場所はど

こか

 県管理下の藤右衛門川の土砂除去の時期はいつか

２ 武蔵浦和駅のバリアフリー進捗状況と駅改修について

 武蔵野線西船橋方面エレベーター設置工事の具体的な計画と進捗状況に

ついて



まちづくり委員会

 駅舎改修計画について

 ＪＲとの協議について

３ 南浦和駅のバリアフリー化について

 改札外側へのエレベーター設置の進捗状況

 昨年６月に副市長が国交省に要請した内容と回答について

 駅舎改修に伴う費用負担について

 バリアフリーにかかわるその他の問題について


